
ПРОТОКОЛ № 26 

заседания Совета  

по инвестиционной деятельности и конкурентной политике 

в муниципальном образовании «Муниципальный округ  

Камбарский район Удмуртской Республики» 

 

г. Камбарка                                                                                   от 26.08.2024 г.  

 

Председательствующий: Аксянова Н.Н. – заместитель Главы муниципального 

образования «Муниципальный округ Камбарский район Удмуртской Республики» 

по экономике и финансам - начальник Управления финансов.  

 

Щербакова Е.Ю. – начальник отдела по экономике Администрации 

муниципального образования «Муниципальный округ Камбарский район 

Удмуртской Республики», секретарь Совета. 

 

Присутствовали: 

Ярославцева Л.В. – первый заместитель Главы муниципального 

образования «Муниципальный округ Камбарский район Удмуртской Республики» 

по социальным вопросам; 

Ижбулатов И.И. - заместитель Главы Администрации по про-

мышленности, транспорту, связи и жилищно-коммунальному хозяйству; 

Ситдикова Л.А. - начальник Управления образования Администрации 

муниципального образования «Муниципальный округ Камбарский район 

Удмуртской Республики»; 

Соломенникова Н. В. - начальник Управления по экономике 

Администрации муниципального образования «Муниципальный округ 

Камбарский район Удмуртской Республики»;  

Шакирова Э.И. – начальник Управления правовой работы и 

муниципальной службы Аппарата Главы муниципального образования 

«Муниципальный округ Камбарский район Удмуртской Республики», Совета 

депутатов муниципального образования «Муниципальный округ Камбарский 

район Удмуртской Республики» и Администрации муниципального образования 

«Муниципальный округ Камбарский район Удмуртской Республики»; 

Юшкова Т.В. - начальник Управления культуры, спорта  и молодежной 

политики Администрации муниципального образования «Муниципальный округ 

Камбарский район Удмуртской Республики»; 

Иванова А.М. – заместитель начальника Управления - начальник отдела по 

управлению муниципальным имуществом и земельными ресурсами Управления 

капитального строительства и имущественных отношений Администрации 

муниципального образования «Муниципальный округ Камбарский район 

Удмуртской Республики»; 



Буганова Т. Ю. - председатель общественной организации «Совет ветеранов 

(пенсионеров) войны, труда, вооруженных сил и правоохранительных органов 

Камбарского района» (по согласованию). 

         Ларина В.В. - индивидуальный предприниматель (по согласованию). 

 

Повестка: 

1. Рассмотрение предложений «круглого стола» на тему «Взаимодействие 

Камбарского машиностроительного колледжа (филиала  ФГБОУ ВО 

«ИжГТУ имени М.Т. Калашникова») с работодателями: опыт, 

проблемы, перспективы». 

По первому вопросу СЛУШАЛИ:  

Заместителя Главы муниципального образования «Муниципальный округ 

Камбарский район Удмуртской Республики» по экономике и финансам -  

начальник Управления финансов Н.Н. Аксянову. 

Выступила с информацией о проведенном заседании «круглого стола» на 

тему: «Взаимодействие Камбарского машиностроительного колледжа (филиала  

ФГБОУ ВО «ИжГТУ имени М.Т. Калашникова») с работодателями: опыт, 

проблемы, перспективы». 

Отмечено, что в ходе заседания «круглого стола» участники обратили 

внимание на следующие аспекты, связанные с проблемой кадровой 

обеспеченности промышленного производства: 

Выступающий Ключевые тезисы 

КРОХИНА И.Г. - Первый 

заместитель министра 

образования и науки УР 

 

О ситуации с кадрами в УР.  Завершена приемная 

компания 2024 года. 60% выпускников выбирают 

СПО. Так как, это более высокооплачиваемые 

кадры, чем с высшим образованием. Только 64% 

устраиваются по специальности (7000 чел).  

Привела статистику по региону. В 2024 году 

поступило всего 360 заявок по целевому обучению. 

По СПО квоты на целевое обучение нет. Размер 

стипендии в СПО невысок от 500 до 700 рублей, 

последние 5 лет не поднимался. Довела 

информацию о реализации Национальных проектов 

РФ.  

Предложения:  

1. разработка карьерной карты совместно с 

колледжем, 

2. проведение профориентационных уроков с 

учениками начиная с 6 классов школ. 

3. предложить посчитать и сравнить  

экономику жизни в своем городе и в крупном 

городе. 

4. принять участие КМК в Нацпроекте  

«Содействие занятости». 

5. проработать вопрос по сокращенным 

формам обучения студентов. 



КОШЕЛЕВА О.А. - директор 

Камбарского 

машиностроительного колледжа 

(филиала  ФГБОУ ВО 

«ИжГТУ имени М.Т. 

Калашникова» 

Довела информацию о текущей ситуации и 

проблемных вопросах в Камбарском 

машиностроительном колледже (филиала ФГБОУ 

ВО «ИжГТУ имени М.Т. Калашникова»). 

 

ГУБЕРТ А.В. - ректор, кандидат 

технических наук, доцент 

ФГБОУ ВО «ИжГТУ имени М.Т. 

Калашникова» 

Отметил трудности по возмещению расходов по 

филиалу. Предложил определиться с 

перспективами района и программами 

профпереподготовки кадров. 

ЗАСТУПОВ Е.В. – директор 

Филиала «ЭКОТЕХНОПАРК 

«КАМБАРКА» ФГУП «ФЭО» 

Планируется набрать штат в количестве 348 

человек с мая 2026 года. Проблема с узкими 

специалистами. 

Предложил создать рабочую группу при 

Администрации Камбарского района совместно с 

предприятиями по решению вопроса и проработке 

стратегии привлечения кадров в район и на 

предприятия. 

ТИТКОВ А.А. - командир  

ФИЛИАЛА ФБУ "Федеральное 

управление по безопасному 

хранению и уничтожению 

химического оружия при 

Министерстве промышленности 

и торговли РФ (Войсковая часть 

70855)"-1203 Объект по УХО 

(Войсковая часть 35776) 

Обозначил проблему низкой заработной платы 

преподавателей КМК, как следствие отсутствие 

кадров и набора студентов. 

СИТДИКОВА Л.А. – начальник 

управления образования 

Администрации Камбарского 

района. 

Довела информацию о количестве выпускников 

школ района за 2022-2023учебный год – 216 

человек 

ПОСТНИКОВ В.Н. – 

руководитель ОП ООО «НИКА-

ПЕТРОТЭК» в г. Камбарка, 

Поддержал создание рабочей группы при 

Администрации Камбарского района совместно с 

предприятиями по решению вопроса и проработке 

стратегии привлечения кадров в район и на 

предприятия. 

ИЖБОЛДИНА Е.М. – 

председатель Совета депутатов 

муниципального образования 

«Муниципальный округ 

Камбарский район Удмуртской 

Республики» 

Обозначила проблему отсутствия взаимодействия 

работодателей и студентов. 

ГАЛИАХМЕТОВ Р.А. - 

проректор по стратегическим 

коммуникациям и развитию, 

доктор экономических наук, 

профессор ФГБОУ ВО «ИжГТУ 

имени М.Т. Калашникова» 

Предложил ряд решений для включения в 

стратегии привлечения кадров в район и на 

предприятия: 

1. создание кадрового совета при 

Администрации Камбарского района совместно с 

предприятиями по решению вопроса и проработке 



стратегии привлечения кадров в район и на 

предприятия, 

2. разработка и утверждение положения о 

работе кадрового совета. 

3. участие директора КМК в совещаниях 

Администрации и мониторинг ситуации с набором 

студентов. 

4. благоустройство и брендирование 

аудиторий КМК предприятиями района. 

5. тех. оснащение КМК необходимым 

оборудованием для учебного процесса. 

6. составление плана профориентационных 

мероприятий со школами района. 

ЗУБКОВ О.Г. – главный 

механик АО «Белкамнефть» им. 

А.А. Волкова 

РОГОВ Е.В. – начальник 

правления организации оплаты 

труда АО «Белкамнефть» им. 

А.А. Волкова 

МУХАМЕТЗЯНОВ А.М. – 

начальник НГДУ – 1 АО 

«Белкамнефть» им. А.А. 

Волкова 

На протяжении многих лет помогают решать 

хозяйственные вопросы КМК. Готовы организовать 

профпереподготовку преподавателей по своим 

направлениям обучения.  

Предложил внедрить практику показа обучающих 

фильмов о деятельности предприятий для 

школьников и студентов. Организовывать 

экскурсии на предприятия. 

ГАЛАНОВ А.Н. -  Глава 

муниципального образования 

«Муниципальный округ 

Камбарский район Удмуртской 

Республики» 

Предложил провести руководству предприятий 

ревизию кадров на предприятиях. Секретарю 

круглого стола Соломенниковой Н.В. – 

подготовить и разослать письма на предприятия по 

потребности в специалистах для решения вопроса 

по новым направлениям обучения в КМК ректорату 

ИжГТУ. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Принять во внимание все предложения участников, изложенные во время 

заседания. 

2. Создать кадровый совет при Администрации Камбарского района 

совместно с предприятиями по решению вопроса и проработке стратегии 

привлечения кадров в район и на предприятия, разработать положение о 

работе кадрового совета (ответственная Н.В.Соломенникова). 

3. Направить на предприятия запрос по потребности в специалистах для 

решения вопроса по новым направлениям обучения в КМК ректорату 

ИжГТУ (ответственная Н.В.Соломенникова). 

Председательствующий   Н.Н.Аксянова 

 

Протокол заседания вела  Е.Ю.Щербакова 


